

中学生チャレンジウィーク

職場体験

5月から10月にかけて、市内の中学2年生が職場体験学習を実施しました。

働く大人の姿に学び、将来の生き方を考えます。



双葉中学校／トヨタカローラ

「車が好き」と共通の趣味を持つ3人。洗車や内装の掃除、接客、整備体験など多岐にわたる業務を行ったそう。展示車の見学には興味津々で、車好きの3人は貴重な体験ができたようです。

体験を通して「タイヤ交換など、思っていたより大変だった」「接客は緊張した」「車の整備は力仕事だった」など、感想を話してくれました。

橋本勝央さん

北川湧大さん

松田夕生さん



伊吹山中学校／花工房スミカワ

花屋の仕事に興味を持ったきっかけが、家族の仕事や趣味の影響という2人。

体験した感想を聞くと「花の世話や掃除は大変だが、育つのが楽しみ」という福永さんと「花のアレンジメントが楽しかった」と松井さん。

フラワーアレンジメントのほかに、カラフルな砂を使用した植え込みなどを作って、花屋の仕事を体験しました。

福永香那さん

松井雪奈さん



柏原中学校／平和堂フレンドマート

体験先に選んだ理由が「商売に興味があった」という3人。

この日青果コーナーを担当した森本さんと山本さんは、青果の端を切り落として袋詰めをしました。感想を聞くと「立ち仕事は大変だったけど、仕事に慣れるとミスが減らせた」とのこと。商品の陳列を担当した高木さんは「こつを少しつかんで、うまく並べられた」と、笑顔を見せました。

森本洋輝さん

山本晃太さん

高木玲美花さん





河南中学校／米原消防署

酒井陸翔さん

山下颯太さん

沢尾一真さん



「消防士に憧れて」「授業の教材ビデオで見た消防士の姿に影響を受けて」「普段できない体験をしてみたい」と、3人それぞれ違った理由で消防署を体験先を選んだそう。

降下訓練や筋力トレーニングなどを体験し「訓練は思っていたよりもずっと大変だった」とのこと。日々訓練を重ねる消防士のみなさんの偉大さを感じたようでした。



広がる未来へ
飛び出そう！



大東中学校／ベルソー

林夏未さん

野一色悠さん

藤木明愛さん



「料理が得意になれば、将来役立つと思って」と体験先を選んだ理由を話す林さんと藤木さん。野一色さんは、以前家族で来店したことがきっかけだそう。この日はオムライスと肉じゃがを協力して作りました。

感想を聞くと「楽しかったけど、立ち仕事は大変。お店をきれいに保つのも大切な仕事の一つだと思った」と笑顔で話してくれました。

米原中学校／近江図書館

本田奈津希さん

田中大貴さん



もともと本が好きで図書館を体験先を選んだという2人。

チラシや電話帳の配架、本の修理のほか、貸出・返却作業などを行いました。

体験した感想を「ゆったりしているイメージがあった図書館だけど、思っていた以上に幅広くたくさんの仕事があり忙しかった。大変だったけど、楽しかった」と笑顔で振り返りました。